



## Desde Sheinbaum hasta gobernadores y secretarios; felicitan a AMLO por su cumpleaños

A 44 días de su retiro de la vida pública, el ex presidente, Andrés Manuel López Obrador, recibió múltiples felicitaciones con motivo de su cumpleaños 71, desde la presidenta, Claudia Sheinbaum, secretarios de Estado, gobernadores, diputados federales, legisladores y militantes de Morena.

Con un día de anticipación, los primeros en realizar muestras para el ex mandatario federal, fueron los diputados federales de Morena, quienes, al terminar la sesión, desde el pleno del recinto legislativo de San Lázaro, entonaron las 'Mañanitas'.



Posteriormente, desde el Senado de la República, durante los primeros minutos de este miércoles y en medio de la discusión de la designación para la titularidad de la CNDH, los legisladores también cantaron las mañanitas, seguido de consignas de “es un honor, estar con Obrador”.

Las felicitaciones también llegaron a la “Mañanera del Pueblo”, que encabeza a diario la presidenta, Claudia Sheinbaum, quien felicitó a tu antecesor y consideró que el tabasqueño no se ha retirado de la vida pública.

“Vamos a enviarle una felicitación, no sé si nos escuche, a través de quien vaya a ir a verlo a pasar el cumpleaños con el presidente López Obrador (...) Aquí le enviamos un saludo y esperemos que alguien le pase el recado (...) muchas felicidades.”

“Yo pienso que no se ha retirado de la vida pública, y ya nuestros adversarios están escuchando por qué digo esto, porque sigue luchando sólo que desde otra trinchera, porque sentarse a escribir un libro sobre la grandeza cultural de México, que reside entre otros, entre otras fuentes de esta riqueza en los pueblos originarios, pues es seguir luchando desde otra trinchera”, dijo.

Al final de la conferencia matutina, sonaron las mañanitas para el ex presidente, acompañado de un video con imágenes de López Obrador y Claudia Sheinbaum.



Beatriz Gutiérrez Müller, esposa de López Obrador, también le dedicó un mensaje en redes sociales: “Híjole, cuánto te queremos en la familia”; acompañado de una imagen con la leyenda: “los mejores días, fueron, son y serán obradoristas”.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez y quien fuera secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana en su administración afirmó que AMLO es “un líder visionario que se ganó el cariño del pueblo de México con su entrega y arduo trabajo al frente de un gobierno ejemplar”.

El secretario de Educación Pública, Mario Delgado, también celebró al ex presidente: “Celebramos su vida y el eterno compromiso con la transformación y el bienestar del pueblo de México al que tanto quiere.

En este segundo piso de la 4T, junto a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum, mantendremos viva esa llama transformadora”.

Otros secretarios también felicitaron a López Obrador, como Marcelo Ebrard, secretario de Economía, quien compartió una fotografía junto al ex mandatario, además de Ariadna Montiel, secretaria del Bienestar quien agradeció “todas sus enseñanzas y su amor incondicional al pueblo de México. Que disfrute de un día rodeado de amor y cariño”.

Por su parte, Alicia Bárcena, secretaria del Medio Ambiente y Recursos Naturales escribió: “Lo extrañamos. ¡Un abrazo con profundo cariño y admiración!”

Los gobernadores de la llamada Cuarta Transformación, también se unieron a la celebración, como David Monreal, gobernador de Zacatecas quien expuso “espero que la vida nos permita seguir compartiendo esta larga travesía en la que honrando y protegiendo su legado, dedicaremos todo nuestro ser a la construcción del nuevo régimen que usted inició”.

Sergio Salomón, gobernador de Puebla, consideró a AMLO “el luchador social más importante de México en casi un siglo. Un referente de Hispanoamérica, hoy en el retiro”.

Rocío Nahle, gobernadora electa de Veracruz deseó al ex mandatario una “larga vida y parabienes por siempre. Un abrazo hasta Palenque, Chiapas”.

Alfonso Durazo, gobernador de Sonora puntualizó que el ex presidente “por su entrega y lucha de toda la vida es ya parte de lo mejor de la historia de nuestra patria”.



Salomón Jara, gobernador de Oaxaca detalló que desde su estado "seguiremos con su legado humanista, siempre bajo los principios de no mentir, no robar y no traicionar al pueblo"

Evelyn Salgado, gobernadora de Guerrero, consideró que López Obrador "está en el corazón del pueblo de México como el iniciador del gran movimiento de transformación, dejando una huella imborrable en la historia de nuestro país".

Presidentes y coordinadores de Morena en el Congreso de la Unión también dedicaron mensajes a López Obrador con motivo de su cumpleaños. Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados, deseó "larga vida y un fuerte abrazo con toda mi admiración y respeto".

Mientras que, Ricardo Monreal, coordinador de Morena en Diputados deseó "dicha y concordia al lado de su familia" al ex titular del Ejecutivo federal, a quien consideró "amigo, compañero de lucha precursor del Movimiento Regeneración Nacional, el partido Morena y la 4T".

Gerardo Fernández Noroña, dedicó al ex presidente cuatro mensajes en sus redes sociales, acompañadas de fotografías: "Hoy es cumpleaños años de su padre, fachiza."

Luisa María Alcalde, dirigente nacional de Morena, también se unió al festejo: "Hasta Palenque le mandamos nuestro cariño y agradecimiento"; compartió en sus redes un video de distintos momentos de AMLO en su carrera, acompañado de la canción "Ese hombre" de Silvio Rodríguez.

Carolina Rangel, secretaria general de Morena expresó al ex mandatario que "El cariño del pueblo, la admiración y tu legado, siempre eterno".

<https://www.milenio.com/politica/beatriz-gutierrez-gobernadores-secretarios-morena-felicitan-amlo>